





Sevilla 3 de abril de 2025

Excmo. Rector Paulino Machaca Ari Universidad Nacional del Altiplano Puno Perú

Excmo. Sr. Rector

En la última Asamblea del Grupo de Universidades Iberoamericanas La Rábida, celebrada en la Pontificia Universidad Católica del Perú - PUCP (Perú), el día 26 de marzo de 2025, se acordó informar favorablemente la inscripción de su Universidad como miembro de pleno derecho del citado Grupo, de conformidad con su solicitud de ingreso.

Atendiendo a este acuerdo, a partir de dicha fecha, la Universidad que usted dirige pertenece oficialmente al Grupo de Universidades Iberoamericanas La Rábida

Reciba un cordial saludo

UNIVERSIDAD NACIONAL DEL ALTIPLANO
PUNO
Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales

O 9 ABR 2025

RECIBIDO
Reg. Proced. Trámite

María de la O Barroso Directora Ejecutiva





## Ingreso - Grupo de Universidades Iberoamericanas La Rábida

1 mensaje

#### Grupo de Universidades Iberoamericanas La Rábida <grupolarabida@grupolarabida.org>

Para: rectorado@unap.edu.pe

9 de abril de 2025. 4:56

Desde la Secretaría Ejecutiva del Grupo de Universidades Iberoamericanas La Rábida enviamos comunicación de ingreso de la Universidad Nacional del Altiplano UNAP, aprobada en la reunión de la Asamblea General celebrada el pasado día 26 de marzo en la Pontificia Universidad Católica del Perú -PUCP- (Lima Perú).

Solicitamos direcciones de correo electrónico donde deseen recibir las comunicaciones, programas y actividades del Grupo.

==

### Francisco Aragón Técnico Especialista



CAUPO DE UNIVERSIDADES IBERDAMERICANAS

to bubido

Monasterio Santa María de las Cuevas. C/ Américo Vespucio Nº 2. Isla de La Cartuja. 41092 Sevilla (España) grupolarabida@grupolarabida.org Http://www.grupolarabida.org http://www.grupolarabida.org/facebook

#### **AVISO LEGAL**

El contenido de este mensaje, así como sus ficheros adjuntos en su caso, va dirigido, de manera exclusiva, a su destinatario y puede contener información CONFIDENCIAL y sujeta al SECRETO PROFESIONAL, cuya divulgación no está permitida por Ley. Si lo ha recibido por error, le rogamos que lo notifique al emisor del mensaje y que lo borre de su sistema. El uso sin autorización o la difusión del presente mensaje o de su contenido en su totalidad o en parte está prohibido.

Asimismo, y en cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos en relación a los datos de carácter personal que haya proporcionado o pueda proporcionar en respuesta a este mensaje, le informamos que el Responsable del Tratamiento es el Grupo de Universidades Iberoamericanas la Rábida, con domicilio en la Calle Américo Vespucio nº 2, 41092 de Sevilla, a quien deberá dirigirse para ejercitar los derechos contemplados en el del citado Reglamento.



## UNIVERSIDAD NACIONAL DEL ALTIPLANO PUNO

# "Licenciada por la SUNEDU" www.unap.edu.pe



"Año de la recuperación y consolidación de la economía peruana"

Sr. Presidente

## D. JOSÉ IGNACIO GARCÍA PÉREZ

Grupo de Universidades Iberoamericanas La Rábida Monasterio Santa María de las Cuevas. Rector Magnifico de la Universidad Internacional de Andalucía C/Américo Vespucio N°2. Isla de la Cartuja, 41092 Sevilla, España

Asunto: Solicitud de ingreso al Grupo de Universidades Iberoamericanas La Rábida.

Estimado Sr. Presidente,

Me dirijo a usted en mi calidad de Rector de la Universidad Nacional del Altiplano Puno, Perú, con el propósito de manifestar nuestro firme interés y voluntad de incorporarnos al Grupo de Universidades Iberoamericanas "La Rábida". Consideramos que nuestra institución comparte los valores fundamentales de cooperación académica, investigación y compromiso con el desarrollo de la educación superior en el ámbito iberoamericano, que distinguen a este prestigioso grupo universitario grupo universitario.

Respondiendo a nuestra misión, nuestra universidad ha trabajado incansablemente en la generación de conocimiento, investigación, la formación de profesionales altamente cualificados y el establecimiento de lazos de colaboración internacional. Creemos que nuestra incorporación al Grupo de Universidades Iberoamericanas "La Rábida" fortalecerá estos esfuerzos, permitiendo la sinergia entre nuestras comunidades académicas y potenciando científicamente y profesionalmente a nuestros docentes universitarios en el nivel de postgrado y doctorado, así como iniciativas de innovación educativa, con el propósito de brindar calidad académica a nuestros más de 19 mil estudiantes de la Universidad Nacional del Altiplano Puno, Perú.

## Documentación adjunta:

- 1. Un dossier informativo que presenta en detalle nuestra universidad, incluyendo su historia, estructura académica.
- Dos cartas de aval emitidas por universidades miembros del Grupo de Universidades Iberoamericanas La Rábida, una de las cuales proviene de un país distinto al nuestro, en las que se resalta la pertinencia y el valor de nuestra incorporación.

Puno, 07 de abril de 2025.

Dr. Paulino Machaca Ari



